DEM 100JÄHRIGEN JUBILÄUM DER STADTFEUERWEHR KÖFLACH ZUM GELEIT

Der 100jährige Bestand der Stadtfeuerwehr Köflach gibt mir als Bezirksfeuerwehrkommandanten des Feuerwehrbezirkes Voitsberg die Gelegenheit, allen Feuerwehrkameraden von Köflach für ihre Einsatzbereitschaft zum Wohle der Bewohner unserer Heimat herzlichst zu danken.

Es freut mich ganz besonders, daß aus diesem Anlaß Feuerwehrkameraden aus ganz Steiermark und darüber hinaus aus anderen Bundesländern in edlem Wettstreit am Pokalleistungsbewerb teilnehmen, und damit ihre Ausbildungstätigkeit dokumentieren, und die Kameradschaft fördern.

Ich entbiete der Stadtfeuerwehr Köflach zur 100-Jahr-Feier die aufrichtigen Glückwünsche des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg. Möge ihr bei der Erfüllung ihrer Aufgaben zum Schutze ihrer Stadt und deren Bevölkerung weiterhin viel Erfolg beschieden sein.

> Landesfeuerwehrrat KARL STRABLEGG



Bezirksfeuerwehrkommandant LFR Karl Strablegg

ZUM 100. GEBURTSTAG DER FREIW. STADTFEUERWEHR KÖFLACH



Bürgermeister der Stadt Köflach Alois Edmayer

Im Jahre 1874 haben sich Männer zusammengeschlossen, um im damalig noch relativ kleinen Markt Köflach eine Freiwillige Feuerwehr zu gründen. Leider lebt von diesen Pionieren der Freiwilligen Feuerwehr Köflach niemand mehr. Aber den Grundstein und das Samenkorn, das diese wackeren Männer gelegt haben, steht auf gutem Boden, von diesen Früchten lebt heute noch unsere Feuerwehr. Freilich hat sich inzwischen vieles geändert an Menschen und Einsatzgeräten. Es ist gar kein Vergleich mit jenen Hilfsmitteln, die sie damals zur Bekämpfung des Feuers hatten. Da mußte jeder Feuerwehrmann wirklich seine ganze Kraft und sein Können einsetzen, um wenigstens etwas retten zu können. Heute hat man die modernsten Feuerlösch- und Rettungsgeräte. Natürlich muß jeder Feuerwehrmann noch mehr ausgebildet sein, um diese modernen Geräte bedienen und brauchen zu können. Sehr zu begrüßen ist es, daß auch die Jugend sich für die Freiwillige Feuerwehr interessiert und mit großem Eifer und Idealismus bei der Sache ist.

Ich wünsche der jubilierenden Stadtfeuerwehr Köflach gute kameradschaftliche Zusammenarbeit und erfolgreiche Einsätze.

Gut Heil!

Der Bürgermeister: ALOIS EDMAYER